

Lluvias dejan daños que superan los \$100 millones

Hasta la fecha, el Gobierno aún no ha cuantificado los daños totales que han provocado las lluvias, pero solo en infraestructura vial se habla de hasta \$100 millones. El Consejo de Gabinete analizó la situación; se mantiene la alerta amarilla Página 2A

EPANAMÁ LAESTRELLA

 N° 62.250 **www.laestrella.com.pa** •

Miércoles

 $75 c \cdot 13$ de noviembre de 2024



También somos laestrella.com.pa









Partidas para auxilios económicos y pagos a Odebrecht

La Comisión de Presupuesto aprobó traslados de partidas a diversas entidades, que suman \$560,9 millones, de los cuales \$15 millones son para hacer pagos a la empresa CNO, S.A., antes Odebrecht, que tiene una deuda con el Estado. Los traslados también incluyen otros \$3 millones para cubrir pagos de auxilios económicos que otorga el Ifarhu

Página 2A



Desmantelan red que enviaba drogas hacia Europa y Asia



La Fiscalía Especializada en Delitos Relacionados con Drogas y la Policía Nacional detuvieron a 34 personas durante la operación Jungla, relacionada con el tráfico internacional de drogas

Página 4A

Economia

Programa 120 a los 65 ha contribuido a reducir la pobreza en adultos mayores

Página IB

Nacionales

Sociedad anónima panameña, envuelta en escándalo en Perú

Página 5A

Panamá-Costa Rica, las viejas rivalidades y el inicio de los hermanos Carrasquilla



Panamá enfrentará mañana a Costa Rica en los cuartos de final de la Liga de Naciones, en que los hermanos Adalberto y Edilson Carrasquilla estarán juntos por primera vez Página 6B y 7B

El compromiso global contra la violencia infantil



Autoridades gubernamentales y representantes de organismos mundiales se dieron cita en Colombia para debatir y tomar acciones en contra de la violencia infantil

Página 4B

Pineda, en manos de la magistrada Russo



Las denuncias contra el diputado Raúl Pineda relacionadas con la operación Jericó quedaron radicadas en el despacho de la magistrada Ángela Russo. Mientras que Víctor Orobio, abogado de Pineda, acudió a la Corte y alegó que las denuncias deben ser archivadas

Página 4A

Síguenos en nuestras redes y mantente informado





